

## SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS PETA PENANAMAN MODAL KABUPATEN CILACAP

<b>Title</b>	SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS PETA PENANAMAN MODAL KABUPATEN CILACAP
<b>Author Order</b>	2 of 4
<b>Accreditation</b>	3
<b>Abstract</b>	<p>Pemanfaatan teknologi semakin mempengaruhi perkembangan suatu daerah, khususnya dalam hal ini adalah potensi penanaman modal yang ada pada kabupaten Cilacap. Banyak investor yang tertarik untuk berinvestasi di kabupaten Cilacap, namun kurang tepat dan cepatnya informasi menyulitkan para investor yang akan berinvestasi. Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) kabupaten Cilacap membutuhkan sebuah sistem yang dapat mengelola data secara cepat dan tepat dalam menyajikan informasi yang dibutuhkan investor dan juga menarik minat investor untuk berinvestasi di kabupaten Cilacap. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membantu investor dalam memperoleh informasi terkait keadaan dan nilai investasi yang diimplementasikan dalam sistem informasi geografis yang menggambarkan peta penanaman modal untuk sektor-sektor potensi investasi yang ada di kabupaten Cilacap dengan berbasis web. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode waterfall serta menggunakan bahasa pemrograman PHP dan basis data MySQL pada pengembangan sistemnya. Implikasi hasil dari pengimplementasian sistem informasi geografis ini dapat dijadikan upaya dalam peningkatan kualitas layanan berbasis website yang sangat berpengaruh terhadap kegiatan penanaman modal yang akan dilakukan oleh para investor sehingga kabupaten Cilacap dapat terus berkembang dan memanfaatkan sistem informasi geografis dalam menyajikan informasi potensi penanaman modal.</p>
<b>Publisher Name</b>	Jenderal Soedirman University
<b>Publish Date</b>	2020-02-11
<b>Publish Year</b>	2020
<b>Doi</b>	DOI: 10.20884/1.dr.2020.16.1.322
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Dinamika Rekayasa
<b>Source Issue</b>	Vol 16, No 1 (2020): Jurnal Ilmiah Dinamika Rekayasa - Februari 2020
<b>Source Page</b>	49-60
<b>Url</b>	<a href="http://dinarek.unsoed.ac.id/jurnal/index.php/dinarek/article/view/322/pdf">http://dinarek.unsoed.ac.id/jurnal/index.php/dinarek/article/view/322/pdf</a>
<b>Author</b>	Dr. E. YANUAR E. RESTIANTO, M.Acc